

今月の学校ブログから (学校ブログ日々更新中!!)

ミサイル着弾に備えた避難訓練(10月5日)

お便りでお知らせしておりましたとおり、今日、ミサイル着弾に備えた避難訓練を行いました。子供たちが自由に遊んでいる休み時間に行いました。子供たちは、各担任からの事前指導をよく守り、教室、トイレ、校庭、廊下それぞれの場所で指示どおりに避難行動を行うことができました。



1学期終業式 (10月6日)

今日、1学期終業式を行いました。校長先生のお話の後、児童代表の2年生と5年生が1学期に頑張ったことを発表しました。終業式の後、陸上記録会で活躍した6年生の紹介と入賞者の表彰を行いました。今日は、お子さんと一緒に通信票を見ていただき、4月から頑張ったことを振り返り褒めてください。そして、お子さんと一緒に2学期のめあてを考えていただければと思います。明日からの秋休み、安全には十分気を付けて過ごし、12日(木)の始業式には気持ちを新たに元気に登校してほしいと思います。1学期、子供たちが大きな事故なく元気に過ごすことができましたのは、地域の学校ボランティア防犯巡視員の皆様やPTA校外指導部の皆様の計画的な指導体制の賜と、教職員一同、心より感謝申し上げます。



2学期 始業式 (10月12日)

秋休みが終わり、今日から2学期がスタートしました。校長先生からは、次のようなお話がありました。「2学期も目当てを決めて、一日一日を大切に過ごしてほしいです。皆さん一人一人は、自分が思っている以上に力を持っています。目当てを達成するには時間がかかります。自分で自分に見切りをつけてはいけません。人と比べていいのです。明日の自分が、今日の自分よりも少し輝くよう、一步一步頑張ってください。」代表児童の3年生は、次のような内容の作文を立派に発表しました。「1学期は、苦手だったローマ字を一生懸命に練習して皆から褒められうれしかったです。2学期は、リコーダーとマット運動をがんばりたいです。」2学期も、教職員一同、児童一人一人としっかり向き合って、成長を支援していきたいと思います。本校の教育活動への、ご支援・ご協力をよろしく願いたします。



勉強の秋、音楽の秋(10月13日)

今日、稲刈りの予定だった5年生、あいにくのお天気で稲刈りは延期に。でも、教室でしっかり勉強していました。そのほかの学年も勉強を頑張っていました。ポプラ音楽祭の練習も本格的に始まり、学校にリコーダーや太鼓の音が響いています。



スポーツの秋（10月16日）

秋の深まりか、ぐっと気温が下がりました。

登校する児童たちも、上着を一枚多く着て来るようになってきました。今日は、クラブ活動がありました。

スポーツの秋。屋外運動クラブの今日の活動は、サッカーでした。

積極的なシュート、ドリブル。ゴール前での、攻防。意欲的に活動する様子がたくさん見られました。



音楽朝会（10月17日）

今日は、音楽朝会でした。

最初に、20日(金)に行われる仙台市音楽発表会に出演する2年生が、当日発表する「にゃあごろソング」と「ノラネコ暮しの是非についての問答歌」を全校児童に披露しました。全員が猫の耳を付けての熱唱に、大きな拍手が起きました。発表会当日も、すばらしい歌声を大きな会場に響き渡らせることと思います。2年生の発表の後は、今月の歌「歌えバンバン」。全校児童で、心一つに歌いました。



5年生 稲刈り（10月18日）

今日は、待ちに待った稲刈り体験です。黄金色に広がった田んぼには、たくさんの稲穂が実っていました。JA 仙台青年部西多賀支部の方々に協力していただきながら、コンバインの体験や手刈り体験を楽しみました。鎌の使い方にも次第に慣れ、気が付くと全ての稲穂が刈り取られていました。



秋の深まり(10月19日)

「おはようございます。」と今日も子供たちの元気な挨拶が学校に響いていました。

最近、子供たちの服装にも変化が見られます。半袖から長袖へ、上着を着てくる子供も多くなりました。まだまだ半袖で過ごしている子供たちもいますが、日によって寒暖の差がありますので、天気予報などにご注意いただき、服装へのご配慮をお願いします。

※寒さは増してきましたが、子供たちは元気いっぱい遊び回っています。（本日、画像はありません）

仙台市音楽発表会 / 台風関連（10月20日）

本日、2年生が西多賀小学校を代表して仙台市音楽発表会に出場しました。

トークネットホール仙台(仙台市民会館)の大ホールでの発表で、会場に到着した児童は、大きなホールにちょっと驚いていました。

いよいよ発表の順番になり、表情は少々緊張気味でした。指揮者の先生の手が動き始めると、子供たちは緊張から解き放たれ、生き生きとした表情で伸び伸びと歌い始めました。そして、「にゃあごろソング」と「ノラネコ暮しの是非についての問答歌」を、とても自然なきれいな声で歌いきりました。

会場中からの大きな拍手に、最後は笑顔でステージを降りました。

帰りのバスの中では、今日のことを振り返って、笑顔で話す児童がたくさん見られました。

服装の準備、本日までの健康管理など、ご家庭の皆様のご協力に感謝申し上げます。

* 本日のお便りでお知らせしておりますが、台風21号の接近により23日(月)の登校に影響が出る可能性が出てきました。特別に対応が必要となる場合は、テレビやラジオの報道、ブログ、一斉メール配信等でのお知らせとなります。



10月23日(月)全市立学校は臨時休業（10月22日）

台風21号接近に伴う対応として、10月23日(月)は、全市立幼稚園・小・中・中等教育・高等学校・鶴谷特別支援学校は臨時休業となります。

保護者の皆様におかれましては、今日・明日、お子さんの安全を最優先に過ごさせていただきたいと思っております。

24日(火)の登校について市教委から新たな指示があった場合は、明日以降、学校HP・一斉メール配信にてお知らせします。なお、今後、落雷等による停電の可能性もあり、学校からの通信が不可能になる場合も考えられます。今日・明日は、テレビやラジオ等の台風関連情報を注意深く視聴していただくようお願いいたします。

かしわ学級の宿泊行事については、明日23日(月)に、関係の保護者の皆様にご連絡いたします。